
ATA Nº 298 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Aos treze dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro às oito horas e quarenta e cinco minutos, 

aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na sala de reuniões da 

Secretaria de Desenvolvimento Social, sito à Rua Ernani Cotrin, 163, Centro Capivari de Baixo/SC, junto 

ao Paço Municipal da Prefeitura Municipal de Capivari de Baixo, a reunião foi conduzida pelo Senhora 

Rosilene Costa Antonio (Representante APAE), onde estiveram presentes os seguintes representantes: 

Sra. Cleide Agostinho (Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social); Sra. Felipe Pessoa 

Martins (Representante da Infraestrutura); A Sra. Camila Niehues da Costa (Representante CEACA); Sra. 

Aurilene Rodrigues de Souza Cardoso (Representantes Usuários CRAS); A Sra. Samira Goulart Joaquim 

(Representante SANC); A Sra. Adriana da Silva (Secretária do Desenvolvimento Social). A Senhora 

Rosilene início cumprimentando a todos dando boas vindas, logo em seguida passou a palavra para a 

Senhora Adriana a secretária da assistência, que cumprimentou a todos, dando boas vindas a Samira e a 

Camila. Prosseguiu dizendo que junto à secretária executiva do conselho está fazendo de tudo para 

organizar e fazer o conselho acontecer, explicou que conversou com o Padre Eduardo, que ela e a Marta 

do juridico esclareceram todas as situações para o padre, que o que passou , passou o negócio agora é 

daqui para frente. Relatou que junto com a secretaria executiva pediu para a Prefeita Márcia fazer as 

trocas dos conselheiros governamentais, e pediu para que estes fossem efetivos, para evitar essas 

mudanças constantes, que não acha certo a secretária dos conselhos ficar “caçando” os conselheiros para 

as reuniões, que o certo é as pessoas indicadas terem responsabilidades e assumirem seus compromissos. 

Nesse momento a Senhora Samira pediu a palavra e explicou que os representas da SANC e do CEACA 

não estavam comparecendo as reuniões, não por descasso, e sim como forma de protesto, de serem 

ouvidos, porque eles sabem sim, a importância do Conselho, porém por conta da falta de 

comprometimento dos conselheiros da parte governamental, eles cansaram. Salientou que fica desgastante 

sentar duas horas na mesa, discutir e ver as coisas não acontecerem, é complicado, que acaba 

desmotivando a todos, explicou que essas ausencias nas reuniões, nunca foram questões politicas, que 

sempre se relacionou bem com todos, que o que as entidades querem na verdade é comprometimento de 

todos, que todos façam em prol do bem do próximo. Nesse momento a senhora Rosilene pediu a palavra e 

falou que entende a descisão das duas entidades em terem se ausentado das reuniões para serem ouvidos, 

pois também concorda que se torna deesgastante quando as pessoas não honram seus compromissos e não 

participam das reuniões, principalmente os representantes do governo que estão em cargos comissionados. 

A senhora secretária da assistencia fechou essa fala dizendo que estará afrente ajudando e lutando para 

que os representantes do governo participem de forma ativa, e quando não o fizerem ela quer que a 

secretária executiva do conselho repasse a ela o nome das pessoas e a mesma levará para a prefeita, para 



que esses nomes sejam trocados e sejam nomeadas novas pessoas, nesse momento a mesma se despediu 

de todos, pois havia outro compromisso agendado.  A Senhora Samira pediu a palavra e sugeriu que as 

reuniões ordinárias ocorressem em outro dia, pois nas quinta feiras a mesma não conseguirá participar de 

forma ativa, sugeriu que fosse à segunda feira, os conselheiros presentes concordaram e deliberaram que 

as reuniões ordinaraias ocorram toda segunda segunda-feira de cada mês, alterando desse modo o 

cronograma das reuniões. A Senhora Rosilene seguiu para a próxima pauta, com as substituições dos 

conselheiros que faziam parte da Comissão de Normas haverá a necessidade de atualizarmos os 

representantes da mesma, sugeriram que os conselheiros substitutos fossem os novos integrantes da 

comissão, todos os conselheiros presentes concordaram e desse modo a Comissão de Normas ficou assim 

constituída: Samira, Camila, Cleide e Felipe. Estes por sua vez já agendaram uma reunião para o próximo 

dia 28 (vinte e oito) de junho às 09h00min (nove) horas. A Sra. Cleide pediu a palavra para a próxima 

pauta que diz respeito ao uso do recurso da Bolsa Família para a reforma da sala de atendimento da Bolsa 

Familia, a mesma explicou que veio uma verba do governo federal, que em reunião decidiram investir na 

reforma da sala da assistente social Patricia, para poder dar um melhor conforto aos usuários. Salientou 

ainda que haverá uma reforma na sala da recepção, com o intuito de proporcionar aos usuários um melhor 

atendimento. E nada mais havendo a tratar-se foi dada encerrada a reunião as 09h40min horas.  E para 

constar eu, Adriana Dela Vedova (Secretária Executiva), lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, 

segue subscrita pelos membros presentes. 

 


